

DELIK HUKUM

Peduli Warga Kurang Mampu, Kapolresta Mataram Serahkan Bantuan Bagi Warga Kurang Mampu

Syafruddin Adi - MATARAM.DELIKHUKUM.ID

Nov 7, 2022 - 19:28



Lombok Barat NTB - Tidak menyurutkan niat untuk berbagi peduli membagikan bantuan sosial (Bansos) pejuang tangguh Kepolisian Resor Kota Mataram terhadap warga masyarakat yang kurang mampu, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH meski dalam dalam kondisi hujan lebat di kunjungi Dusun Karang Bayan Timur, Desa Karang Bayan, Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat. Senin, (07/11).

Didampingi Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Mataram Ny. Yanti Mustofa bersama Kasat Reskrim Polresta Mataram Kopol Kadek Adi Budi Astawa ST SIK, Wakasat Reskrim Iptu I Nyoman Diana Mahardika SH, Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo SH, PIH. Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra SH beserta Sekdes Desa Karang Bayan, Bhabinkamtibmas Desa Karang Bayan dan Babinsa Desa Karang Bayan mengunjungi warga yang lagi membutuhkan pertolongan di dusun tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolresta Mataram dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Mataram berkesempatan menyerahkan bantuan kursi Roda, santunan dan paket sembako kepada masyarakat menderita penyakit Stroke atas nama Bapak Nopian yang merupakan mantan kadus karang bayan timur yang sudah berumur 58 tahun.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan bahwa bahwa bakti sosial ini di lakukan Polresta Mataram dan jajaran bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dan Kapolsek untuk menyalurkan bantuan kepada masyarakat yang benar-benar membutuhkan, semoga dengan adanya bantuan ini bisa sedikit meringankan kebutuhan masyarakat yang mengalami kesulitan.

" Kedepannya kami Polri akan lebih aspiratif lagi sejalan sebagaimana menuju Polri yang Presisi agar kehadirannya dirasakan bermanfaat untuk masyarakat luas "

Lebih lanjut KBP Mustofa beserta Ny. Yanti Mustofa memberikan semangat dan motivasi kepada keluarga Bapak Nopian.

Sementara itu, Bapak Nopian beserta keluarga mengapresiasi upaya Polresta Mataram dalam membantu meringankan bebannya dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

"Terimakasih banyak atas bantuan dari bapak Kapolresta Mataram bersama Ibu yang sudah memberikan kursi roda. Terimakasih banyak atas pemberiannya, semoga bermanfaat bagi saya." singkatnya.(Adb)